

Beauséjour NAL

Vol. 22, no.3

Dates importantes

- 1^{er} mars --- Levée du drapeau franco-albertain à 13h00
- 2 mars --- Messe du Mercredi des Cendres à 14h00
- 3 mars --- Réunion des directions
- 4 mars --- Repas « pizza » de la COOP
- 6 mars --- Cabane à sucre de l'ACFA
- 8 mars --- Date limite pour s'inscrire aux Jeux Francophones de l'Alberta
- 15 mars --- Réunion virtuelle « The Voice » à 18h00
- 18 mars --- Repas « poutine » de la COOP
- 18 au 20 mars --- Hockey en Fête
- 22 mars --- Carnaval de Beauséjour
- 22 mars --- Soirée des bulletins
- 23 mars --- Journée pédagogique. Congé pour les élèves
- 23 mars --- Spectacle du groupe de musique les Chiclettes
- 24 & 25 mars --- Congé pour tous
- 28 mars --- Rencontre collaborative du primaire
- 29 mars --- Réunion du Conseil d'école
- 31 mars --- Rencontre collaborative du secondaire

Blague du mois



Pourquoi les sauterelles ne vont-elles pas à l'école ?
- Parce qu'elles sautent les cours.

Voyages de ski



Nos élèves de la 3^e à la 12^e année ont pu profiter de belles journées de ski à Long Lake. Les élèves de la 7^e à la 12^e année ont pu dévaler les pentes le 8 février alors que les élèves de la 3^e à la 6^e année s'y sont rendus le 24 février.

Merci aux organisateurs M.Darcy, Mme Isabelle et Mme Sherry ainsi que tous les enseignant(e)s qui ont aidé à la supervision.

Activités de l'ACFA



Plusieurs activités sont organisées au mois de mars par l'ACFA régionale de Plamondon-Lac La Biche

durant le mois de mars et de la francophonie. Le 6 mars,

l'ACFA organise la cabane à sucre à la Chapelle historique de Plamondon. Aussi, du 18 au 20 mars 2022, l'ACFA tiendra la 16^e édition de Hockey en Fête à l'aréna de Plamondon. Finalement, le 23 mars, le groupe de musique « Les Chiclettes » performera devant notre population de Plamondon et Lac La Biche. Pour plus de détails, vous pouvez visiter <https://plamondon.acfa.ab.ca/evenements/>

Mois de la résilience



Le mois de mars est le mois de la résilience à l'école Beauséjour. Mme Lisa-Ann et le personnel de l'école Beauséjour travaillera cette forme d'intelligence émotionnelle avec nos élèves. La résilience est la capacité à faire face aux adversités de la vie, transformer la douleur en force motrice pour se surpasser et en sortir fortifié.

Mois de la francophonie



Le mois de mars est un mois spécial pour la communauté de Beauséjour : c'est le mois de la francophonie. Ce mois permet aux 220 millions de francophones à travers le monde de fêter leur solidarité et leur désir de vivre ensemble, dans leurs différences et leur diversité. En plus du levée du drapeau, il y a plusieurs activités et ressources disponibles à <https://francophoniedesamericques.com/vos-services/programmes/mois-de-la-francophonie/edition-2021> À Beauséjour, nous allons célébrer ce mois avec le Carnaval, le 22 mars ainsi qu'une histoire commune inventée par tous les élèves de l'école Beauséjour.

Soirée des bulletins



Le 22 mars, de 15h45 à 21h45, se tiendra la rencontre de parents pour la remise des bulletins. Elle pourra se faire en présentielle ou bien de façon virtuelle. L'horaire des rencontres sera envoyé dans la semaine du 7 mars. On a tous hâte de vous revoir en personne pour cette rencontre.

Rencontres collaboratives



Le personnel enseignant de l'école Beauséjour se rencontrera ce mois-ci : le secondaire le 31 mars pour discuter de l'évaluation et la motivation des élèves du secondaire alors que le 28 mars, le personnel du primaire se rencontrera pour travailler sur l'écriture au primaire.

Réunions du Conseil d'école et The Voice



Le 15 mars à 18h30 se tiendra la réunion The Voice pour tous les parents anglophones. Durant cette réunion, nous prenons en note vos suggestions afin d'améliorer le fonctionnement de notre école. Ces suggestions sont amenées à la réunion du Conseil d'école qui se tiendra le mardi 29 mars à 18h30.

Organisateurs en herbes



Merci à nos élèves du secondaire pour avoir organisé plusieurs activités durant le mois de février : journée de la Saint-Valentin, journée chandail rose,...

Groupe francophone à découvrir



Longtemps inspirées par le style des **Andrews Sisters**, mythique trio vocal américain des années 40, **Les Chiclettes** ont développé depuis 10 ans, un style musical bien à elles qui ne peut, à leur grand bonheur, se résumer qu'en un seul mot : humour musical rétro engagé grand public accessible franco-ontarien. Impossible de leur coller une étiquette et de mettre ce dynamique trio dans une boîte. Une chose est certaine, elles continuent de mettre à profit leurs voix riches et puissantes aux solides harmonies vocales sur des musiques swing avec un certain « tongue and cheek » à la rockabilly.

Film francophone à découvrir



Lorsque les anciens nous quittent, un lien avec le passé disparaît avec eux. La femme de lettres innue Joséphine Bacon incarne cette génération témoin d'une époque bientôt révolue. Avec charisme et sensibilité, elle mène un combat contre l'oubli et la disparition d'une langue, d'une culture et de ses traditions. Sur les traces de Papakassik, le maître du caribou, Je m'appelle humain propose une incursion dans l'Histoire d'un Peuple multimillénaires aux côtés d'une femme libre qui a consacré sa vie à transmettre son savoir et celui de ses ancêtres. Dans sa langue, innu veut dire « humain ». Ce film est disponible sur le Centre de la francophonie des Amériques à <https://cfa-espacem.com/>